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会長の時間 / 大谷純一会長 

 

2024-25RI 会長：ステファニー・アーチック ガバナー：五十幡和彦  会長：大谷純一  /幹事：清水龍男   

例会日：木曜日午後 12:30 会場：商工センター 編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：松岡  保   

第１回（第２７４０回） ２０２４年 ７月第１例会 ７月４日（木） 

[  クラブ協議会  ] 

会長方針発表/役員就任式 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 /大谷純一会長 

●幹事報告 / 清水龍男 幹事 

●役員就任式 

●新入会員入会式 

●委員会報告 

●誕生祝い 

●会長方針発表 

●激励 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

 司会進行：坂本篤子 会員 

〇点 鐘 大谷純一会長 

 

 

 皆さんこんにちは 

そしてご出席ありがとうございます。 

いよいよ始まります。大谷なんかに会長をやらせるんじゃなか

った！って思われないように、一生懸命頑張って参りますので 

1年間のお付き合い 宜しくお願いいたします。 

さて、今年度スタートにあたっての大きな変化は、このように

例会場が商工センター大ホールになったことです。 

長いことガーデンパレスさんにお世話になっておりましたが、

熊谷まで行くのは結構大変で、行きかえりの時間を考えると１時

間近く費やしてしまいます。 

かといって、行田には例会を行う会場がなかなか見当たりません。 

そんな時、行田市長からこの商工センターを利用して頂けないかと話がありました。 

市の方も我々の要望を聞いてくれて、この丸テーブルやいすを新しく準備してくれました。料金体系も利用しやすい

価格体系を議会に上程し、安価な価格体系を承認してくださいました。 

ただ、ひとつだけ、食事がどうしても取り寄せになってしまいますので、皆様には不便を感じることや満足感を得られ

ない場面も出てくるかと思います。 

でも間違いなく、地元行田に多少でも寄与できることを考えると、街づくりの一環だととらえて頂き、多少の我慢はよ

ろしくお願いしたいと思っております。 
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幹事報告 / 清水幹事 

そこで、ご協力願いたいのは、食べ終わった後の弁当箱の処理を おつゆなしできちんとゴミ袋に入れて頂くよう

お願いいたします。 

このような新しい環境でのスタートですが、なじむまでは、皆さんが感じたことを聞かせて頂いて より居心地の良

い例会場にしていきたいと思っておりますので、よろしくおねがいいたします。 

 

さて昨日 ７月３日 ２０年ぶりに新札が発行されました。 

１０,０００円札は、ご存じ渋沢栄一ですが、５,０００円札は現在の津田塾大学創設者の津田梅子 

１,０００円札はペスト菌発見の北里柴三郎です。 

このようにお札に描かれた人物は、今までに１７人いるそうです。その中で最も印象的なのがやはり「聖徳太子」でし

て 未だにお札といえば「聖徳太子」と呼んでしまうことがあります。 

そしてその「聖徳太子」の時代から考えますとお札に組み入れられる技術がものすごいことになっています。 

私も印刷屋だけに興味があるのですが、透かしの技術もわからないのに、ホログラムしかも画像が動くホログラム

なんてどんなふうになっているのか皆目見当つきません。 

そしてさらにそんな高度な新札の様々な及ぼす影響を考えると、各種自動販売機や ATM などの新札対応も も

の凄い技術が組み入れられているのだろうな、と感心しきりです。 

お札の読み取りはどのようにしていくのだろう。おつりはちゃんと出てくるんだろうか？そして、何千万台あるかわ

かりませんが、機械はどのように切り替えていくのだろう？疑問は絶えません。 

 

キャッシュレス決済が進んでいるとは言っても日本の場合は、まだ現金主義のお国柄のようで、政府もお札が大

切な決済主義と考えているようです。ただ、これを機に現金の取り扱いをやめる店舗もありますので、いろんな変化

が見られるとはおもいますが、私にとって、この新札発行は、行田 RC の会長を引き受けた同時期ということで、いい

思い出になりそうで、次の新札発行２０年後まで仲良くお付き合いして参りたいと思います。 

 

それでは、この後も長くしゃべる機会がありますので、このあたりで初回の会長ご挨拶とさせて頂きます。 

どうもありがとうございました。 

 

 

 

  7 月定例

理事会が開催され、次の 6 議案が承認されました。 

     1 号 前回議事録承認の件 

     2 号 8 月プログラムの件 

     3 号 会費徴収の件 

     4 号 第 26 回奇北忌俳句大会後援のけ件 

     ５号 第４９回行田市少年野球夏季大会後援の件 

     ６号 行田浮き城まつり広告協賛の件  

   8 月 8 日の例会は休会となり、22 日に中央公民館（みら

い） 

  にて開催となります。ご注意ください。 

本日例会開会前にお配りした男性へのネクタイ、女性へのスカーフは五十幡ガバナーからの「お世話になります。

よろしくお願いします」との記念品です。 

 次回例会 7月 11日は部門長。委員長の方針発表となります。出席をお願いいたします。 
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誕生祝い 

役員就任式 

 

 

 

 

 

 

 

 

黒田会員、長島会員、永島会員、森田会員、横田会員、小林群司会員。小林群司会員が代表スピーチ。 
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会長方針発表 

 

 

2024-25行田ロータリークラブ 基本方針 

 

「ときめきロータリー」 ～笑顔で元気に輝いていて欲しいから～ 

 

【ときめき】…「喜びや期待などの強い感情のために、胸がどきどきすること」とあります。 

 

若かりし頃の淡い想いをイメージする方もいらっしゃるかと思いますが、いくつになっても自身が興味を

持つことや、好きなことに熱い思いを抱けることが大切だと思います。そんなときめき感を大いに味わえる

行田 RCでありたいと思います。 

 

人間の本質ってどんなんだろう？とゴリラを通して研究されている方が、いらっしゃいます。 

ゴリラは、群れの仲間の中で序列を作らないという特徴があり、たとえ喧嘩をしても勝ったとか負けたとか

という概念はないそうです。見つめ合って解決できる、実に平和的な性質です。 

一方、サルはどうかというと、ゴリラとは正反対で勝ち負けの世界を作り出します。サル社会は純然たる

序列社会でボス猿（独裁者）を頂点に、弱いものはいつまでも弱く、強いものは常に強いという状況で、い

さかいが起きれば大勢が強いものに加勢して、弱いものをやっつけてしまいます。 

私たちの人間社会にはどちらの部分もあるようですが、近年はサルの社会に近づいているのではない

かとその研究者は警鐘を鳴らしています。 

 

私たちは、もちろんゴリラにもなれないし、サルにもなれません。人が人である為には人間らしくいられる

居場所が必要です。 

 

たとえばコンサート 歌や演奏する側と聴く側が一体となってひとつの感動の場をつくります。 

たとえばグルメ、美味しいお酒と食を味わいながらの語らいでご機嫌のひとときです。 

たとえばサッカー キックオフの笛が鳴る。高まる緊張感。そしてゴール。選手、観客、視聴者、数百万

人の歓喜の瞬間…その喜びはもちろん感動の渦に包まれます。 

 

そしてロータリー 仲間と一緒になって何かを創り上げる そして成し遂げる達成感という何とも言えない

喜びを味わうことができます。その為には、委員会活動への参加が不可欠です。 

あれやこれやと意見を出し合い、演出など創意工夫を加え、例会など多くの人たちの前で披露する。拍

手を受ける。そんな喜びを充実の委員会で味わって欲しいと思います。 

 

2024-25行田ロータリークラブ 事業方針 

【 青少年/社会奉仕委員会グループ 】 

○地区支援（委） ○音楽・読書（委） ○ときめき体感（委） 

  ・地区大会、IM、チャリティゴルフ等、２５７０地区の応援 

・子ども食堂で活躍される方々の支援  

  ・こころに響く、身体でときめき感じる例会の開催 

・行田市へ図書の贈呈（地区からの補助金あり） 



5 

激 励 

 

【 職業奉仕委員会グループ 】 

○スポーツ文化（委） ○ビジネスシリーズ（委） 

  ・我が国のスポーツ全般に大きな影響を与えた日本サッカー協会の成功の秘訣を探る 

・市民講演会を開催し、行田市のスポーツ環境の向上に繋げる 

 「サッカー元日本代表 北沢豪氏」 

 ・進化する AIの魅力と脅威を探る 

 

【 国際奉仕委員会グループ 】 

○姉妹クラブ（委） ○RI・ロータリーの友（委） ○財団・米山・IPS（委） 

  ・白河 RC、桑名北 RC、城中 RC と意義ある交流 

  ・ポリオ根絶を目指す財団への理解と寄付 

・京都大学 IPS細胞研究所への理解と寄付 

 

【 クラブ奉仕委員会グループ 】 

○プログラム・スマイル（委） ○クラブ会報（委） ○職業分類・R情報・会員選考増強（委） 

  ・行田 RCからメンバーへの情報伝達と確実な例会企画運営 

・メンバー各位の協力を得て適切な人の増強 

・CLP（クラブ・リーダーシップ・プラン）に基づくクラブ委員会組織の検討 

・SAA と協力し食事の手配 

 

○親睦（委） 

  ・大阪万博「いのち輝く未来社会のデザイン」と大阪の歴史、笑い、美食を味わう 

・日帰り旅行や懇親会を企画し、メンバー間の親睦を図る 

 

 ○健康管理・ゴルフ（委） 

  ・女子プロゴルファーから技と真摯な姿勢を学ぶ 

・姉妹 RC交流ゴルフで、親交を深める 

 

 

小池会員                       碓井会員 
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出席状況・ニコニコ報告  

 

 

                                                   出席状況報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル委員会 坂本篤子委員長 

              本日の司会兼務 

                                                                                                        

〇大谷純一会長/いよいよ始まりました！みんなでときめきましょう！よろしくお願いいたします。 

〇清水幹事/1年間、幹事としてお世話になります。よろしくお願いいたします。 

〇坂本研一直前会長/大谷、清水年度、無事の船おめでとうございます。 

〇福島副会長/ 大谷、清水年度、無事の船おめでとうございます。ロータリーライフを楽しみましょう。 

〇島﨑副会長/大谷、清水年度門出をお祝いします。  

〇宮内副会長大谷、清水船出を祝して・・・1年間宜しくお願い致します。 

〇坂田エレクト/大谷、清水年度スタートおめでとうございます。 

〇蔭山会員/大谷、清水年度の始まりです。 

〇黒渕会員/大谷、清水年度門出を祝し、1年間の無事を祈って 

〇山本憲作会員/大谷、清水年度の出発を祝して 

〇小林一好会員/大谷、清水丸の船出、1年間お願いします。 

〇碓井会員/大谷会長、清水幹事 1年間健康に留意して頑張ってください。  

〇小沢会員/大谷、清水年度 1年間宜しくお願い致します。  

〇大野会員/大谷、清水年度の船出をお祝い申し上げます 

〇鴨田会員/大谷、清水年度のおめでとうございます。 

〇山本正幸会員/大谷さん、がんばれ  

〇小川雅以会員/大谷、清水年度期待いたします。  

〇大久保会員/大谷会長、清水幹事 1年間宜しくお願いします。ときめきのロータリーになればと思います。  

〇野口会員/大谷、清水年度のおめでとうございます。 

〇斎藤浩二/大谷、清水年度楽しみにしています。  

〇大石会員/大谷年度、宜しくお願いいたします  

〇小池会員/大谷会長、清水幹事 1年間宜しくお願いいたします。 

〇鈴木克枝会員/新年度おめでとうございます。ご活躍祈念いたします。 

〇古沢会員/大谷、清水年度を祝して。 

〇小椋会員/大谷会長、清水幹事一年間頑張ってください。 

〇岡田会員/大谷、清水年度の船出を祝して 

正会員数 54名 

出席者 36名 

出席率 66.7％ 

ニコニコ報告 90,000 円 
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〇小林群司会員/大谷会長、清水幹事一年間よろしくお願いいたします。 

〇小松会員/大谷会長、清水幹事楽しみにしています。 

〇横田会員/大谷、清水年度ガンバレ！ 

〇冨田会員/大谷会長、清水幹事年度の船出を祝して 

 

 

 

 

例会会場が商工センターに‼ 


